

René Schönfelder wieder in den Gemeinderat Glarus



Bisher

Persönliches

- › Geboren am 13. Mai 1961 in Glarus
- › Wohnhaft in Riedern
- › Unverheiratet, vier erwachsene Kinder
- › Hobbies: Eishockey, Leichtathletik, Biken, Sport allgemein, Reisen

Berufliches

- › Studium an der ETH Zürich mit Abschluss als Turn- und Sportlehrer II (1986)
- › Studium ABU-Lehrer (Allgemeinbildung) PH Zürich mit Abschluss als dipl. ABU-Lehrer (2014)
- › Von 1984 bis heute: Zuerst Nebenamt- und seit 1991 Hauptamtlehrer an der Berufsfachschule Ziegelbrücke in den Fächern Sport und Allgemeinbildung
- › 1986 – 2001 Gründung und Inhaber der Sport Box, Glarus (Sportgeschäft)

Nebenberufliches

- › Gemeinderat der Gemeinde Glarus (seit 2018), Ressort Bildung und Familie
- › Leiter Vermittleramt Glarus (2014 – 2018)
- › Präsident des Glarner Leichtathletikverbandes GLAV (seit 1989)
- › Präsident Glarner Eislaufclub Glarus GEC (seit 2017)
- › Delegierter der FDP Gemeinde Glarus

Mein Engagement in der Gemeinde Glarus

Als Departementsleiter «Bildung und Familie» ist mir die Schule, die Schulentwicklung und das Wohl der Kinder in der Schule wichtig. Zusammen mit der Schulkommission beaufsichtigen, pflegen und entwickeln wir die Schule Glarus zu einem modernen Bildungsort. Der Austausch mit den Bildungsverantwortlichen, die Planung und Realisation der Schulraumplanung «Optimo» sowie die Einführung von Niveaufächern und Erweiterung der integrierten Oberstufe sind wichtige Eckpfeiler in meiner Arbeit als Departementsleiter. Seit 60 Jahren lebe ich in dieser Gemeinde und kenne Leute und Gegebenheiten. Als Berufsschullehrer mit 38 Jahren Berufserfahrung in den Fächern Allgemeinbildung und Sport habe ich ein gutes Fundament um tragfähige Lösungen für alle zu finden.

Peter Aebli als Gemeindepräsident für Glarus



Persönliches

- › Geboren am 20. Mai 1961, Schulen und Matura in Glarus
- › Verheiratet, fünf Kinder
- › Vielseitig interessiert, engagiert für Jugend, Sport und Vereine
- › Büchermensch, Sommer und Winter in der Natur unterwegs

Berufliches

- › Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Uni St. Gallen
- › Führungserfahrung im Ausland; Asien, Italien und in verschiedenen Schweizer Unternehmen
- › Wirtschaftsförderer des Kantons Glarus
- › Führung eines Familienbetriebes in Glarus
- › Gymnasiallehrer für Wirtschaft und Recht
- › Seit 15 Jahren Rektor der Kantonsschule

Politisches

- › Mitglied der Geschäftsprüfungskommission der Gemeinde Glarus seit 2020
- › Richter am Verwaltungsgericht 1996 – 2002
- › Präsident der FDP des Kantons Glarus 1997 – 2001

Engagements für die Gemeinschaft

- › OK-Präsident Schweizerischer Schulsporttag 2010
- › Schiedsrichtertätigkeit seit 1995
- › Präsident Volleyballclub Glarona seit 1990

Das ist mir wichtig

- › Mein Glarus steht für Lebensqualität in einer intakten Natur.
- › Mein Glarus bietet Freiraum für kreatives Schaffen und ermöglicht Eigeninitiativen.
- › Mein Glarus pflegt die Gemeinschaft und fördert Freiwilligenarbeit.

Marc Brunner in den Gemeinderat Glarus



Persönliches

- › Geboren am 6. Oktober 1974
- › Drei Söhne (15, 21, 23), Familien-Momente sind das Schönste, in einer Beziehung
- › Politik, Kochen/Essen, Reisen, Ski und Gesellschaft

Berufliches

- › Matura in Glarus (1994)
- › Unternehmer, selbständiger Gastronom seit 1998 (Bar Route66)
- › Mitgründer eines IT-StartUps und CEO – Warebig AG/easytesting.ch (2020)

Privates

- › Vorstand FDP Glarus (seit 2018)
- › Vize-Präsident «Fasnacht GLaris»

Gemeinderat? Weshalb ich mich für Glarus engagieren möchte.

Ich wohne nun schon seit mehr als 30 Jahren in Glarus, und durfte eine starke Nähe, enge Beziehungen und viele schöne Bekanntschaften mit der Glarner Bevölkerung aufbauen. Mit grösstem Engagement setze ich mich auch für unzählige Vereine durch Sponsoring oder andere Dienstleistungen ein.

Glarus, dieser Ort hat mir stets viel gegeben. Nun ist es an der Zeit, etwas zurückzugeben, indem ich mich auch politisch in der Gemeinde einbringe und Verantwortung übernehme. Die Kombination zwischen naher Natur und modernem, städtischen Flair, sind klare Pluspunkte für Glarus. Dies gilt es zu schützen, aber auch zu nutzen. Glarus soll schweizweit (weiterhin) als innovativ, modern und lebenswert gelten. Die Umsetzung und Konsolidierung der neu beschlossenen Gemeindeordnung braucht Leute, welche aus Erfahrung führen können, Verantwortung übernehmen und ökonomische wie auch ökologische Weitsichtigkeit mitbringen. Ich bin der Meinung, ich passe dazu, ergänze den Gemeinderat mit meiner beruflichen und persönlichen Erfahrung perfekt und bringe mit meiner Sicht aus der Wirtschaft und der nötigen zeitlichen Flexibilität gute Argumente mit, um unsere schöne Gemeinde Glarus weiter zu entwickeln und zu stärken.